

# 校 園 長 だ よ り

学校園教育目標 「たくましく自立する子どもを育てる」

<http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/>

第17号

令和2年8月7日

岸和田市立修斉小学校

TEL: 427-5913

## 【学校経営方針】

～新しい時代を豊かに生きる子どもの育成～

「子どもが活躍（きらっと光る）できる学校」

「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」

「家庭・地域と連携し、こどもたちが安全で安心して通える学校」

## 無事に1学期を終えることができました。ありがとうございました。

～明日からの夏休み、「早寝・早起き・朝ご飯を！！」～

本日1学期終業式を終えることができました。保護者の皆様、本当にありがとうございました。

今年度は新型コロナウイルス感染防止のための長期間の臨時休校から始まりました。6月からの学校再開後は、感染防止のためにみんなでルールを守りました。子どもたちも本当によく頑張りました。明日8日より、夏休みが始まります。今年は例年よりも短い、「2週間」の夏休みですが、「心と体をしっかりと休める」「2学期への準備をする」「夏休みにしかできないこと、家庭でしっかりとしなければいけないことを、目的をもって計画的に実行する」等、実りある有意義なものとしてください。

8月24日（月）から2学期が始まります。児童・園児の皆さんには、生活のリズム崩さないよう「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけて夏休みを過ごしてほしいと思います。



## 「夏祭り」をしました。（幼稚園）

8月5日（水）に夏祭りをしました。例年は幼稚園委員会行事として、保護者の皆様に計画・準備をしていただいておりますが、今年は準備の一部のみをお願いしました。先週行った1年生との交流会とは違い、今回は「園児だけ」でしたので、年長さんが大活躍でした。かなり暑かったので、「水鉄砲」等の園庭での遊びは短めでしたが、園児たちの楽しそうな姿を見ることができました。1学期の楽しい思い出となりました。



## 個人懇談会へのご出席 ありがとうございました

8月3日（月）～5日（水）の個人懇談会へのご出席、ありがとうございました。（例年とは違い、暑い中での懇談会となりました。本当にありがとうございました）各担任からお子さまの1学期の様子をお伝えしました。本日、子どもたちに渡しました通知表をご覧になりながら、がんばったことや次への目標をお話していただけたらありがたいです。

## 「新型コロナウイルス」について

新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。本市や近隣の市での感染者も増えています。また、本市ではありませんが、近隣の市では修学旅行等の学校行事の中止・変更をする学校もあります。夏休み明け、8月24日（月）の状況についても、正直なところ、どのように推移するか分からない状態です。今年の夏休みは「コロナウィルスから自分を守る」ことがとても大切です。繰り返しのお願いになりますが、明日からの夏休みの期間中も「手洗いを忘れない」「外出時には熱中症に注意しながら、できるだけマスクをする」等、感染予防のための「約束」を守るよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いします。また、夏休み中も、重大な連絡事項があるときは、メールでの情報配信、又は、本校ホームページへのアップ等でお知らせします。

校 園 長 船 越 康 治